
 
 
 
 
 
 
 

Trento, 12 giugno 2006   
 
Egr. Sig. 
Pallaoro Dario 
Presidente del Consiglio provinciale di Trento 
SEDE 

 
Oggetto: interrogazione a risposta scritta. 
 
 

La bonifica agraria a La Gort di Nago è proprio necessaria? 
 
La Commissione tutela del paesaggio dell'Alto Garda e Ledro e la Forestale hanno dato parere 
favorevole alla bonifica agraria in località La Gort a Nago per un terreno di 9 mila metri quadrati 
rispetto ai 22 mila chiesti in un primo tempo. “La decisione – ha ricordato la stampa - è fortemente 
contestata dagli ambientalisti”. Viene infatti intaccata una parte di bosco ai piedi del monte Baldo, 
creando un pericoloso precedente. Ora la decisione passerà in mano alla commissione edilizia del 
comune di Nago Torbole per l’eventuale via libera definitivo. E non è affatto escluso che sia 
proprio l'organo municipale a opporsi all'operazione. Il timore espresso apertamente dagli 
ambientalisti dell’Alto Garda è che la bonifica non sia chiesta per togliere il bosco e piantare vigne, 
ma soprattutto per poter sistemare in quell'area il terreno estratto dal nuovo grande cantiere edile di 
Nago di proprietà degli stessi imprenditori.  
 
Con la presente, vista la posizione dell’area e la sua delicatezza paesaggistica  
 

si interroga la Giunta provinciale 
 
per sapere se: 
 

1. non condivida la necessità di tutelare l’area de La Gort di Nago dalla bonifica agraria in 
oggetto. 

 
Cons. prov. dott. Roberto Bombarda 


